

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini telah meneliti model penggunaan dan pemanfaatan media sosial sebagai media dakwah oleh mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam. Berdasarkan analisis data dan temuan yang dilakukan peneliti, dapat disimpulkan bahwa media sosial telah menjadi platform yang populer di kalangan mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam dan memiliki potensi untuk memberikan manfaat bagi orang lain.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam yang aktif yaitu 9 orang menggunakan media sosial sebagai sarana dalam berdakwah, dan 10 orang menggunakan media sosial sebagai hiburan untuk mengisi waktu luang. Mereka mengapresiasi konten kreatif sebagai bentuk interaksi sosial. Selain itu, media sosial juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengekspresikan diri serta menjadi sarana untuk relaksasi diri.

Namun, penelitian juga mengungkapkan beberapa masalah terkait penggunaan Mahasiswa cenderung menghabiskan terlalu banyak waktu di platform ini, selain menjadi boros karena menguras kuota internet, hal ini juga mengganggu produktivitas aktivitas mereka yang lebih penting..

#### **B. Saran**

Berdasarkan temuan penelitian ini, ada beberapa saran yang dapat diberikan untuk memaksimalkan pemanfaatan media sosial sebagai media dakwah pada mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam:

1. Mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam harus bisa menjadi penerus dakwah dalam menyampaikan dan menyebarkan pesan dakwah ke penjuru dunia dengan menggunakan platform media sosial yang telah tersedia. Agar dakwah bisa tersebar ke khalayak khususnya bagi pemuda sebagai penerus bangsa, dan memprediksi konten dakwah seperti literasi time yang telah mendapatkan perhatian positif dari berbagai kalangan

2. Prodi KPI untuk memberikan perhatian kepada mahasiswa KPI untuk menguasai bagaimana menjadi seorang konten creator

Dengan memperhatikan saran-saran ini, mahasiswa dapat memanfaatkan Media sosial secara positif dan menjaga keseimbangan antara penggunaan platform ini dengan kehidupan mereka.